

Pressestelle, Montag, 23. März 2009

24 neue U3-Betreuungsplätze im Bürgerpark Haus II

„Die Stadt Mühlheim am Main, Fachbereich V „Jugend und Soziales“, wird im Rahmen der gesetzlichen Vorgaben und um ein bedarfsgerechtes Betreuungsangebot für Kinder unter drei Jahren zu schaffen, weitere Krippenplätze in Mühlheim aufbauen“, so die Nachricht des Sozialdezernenten Erster Stadtrat Heinz Hölzel.

Die Kindertageseinrichtung (Kindergarten) Bürgerpark II soll zu einer Einrichtung für Krippenkinder unter drei Jahren aus- und umgebaut werden. Zusätzlich zu diesen Umbaumaßnahmen im Inneren des Gebäudes, die sich auf die künftige Nutzung der U3 Betreuung beziehen, soll das Haus energetisch saniert werden.

Zurzeit beherbergt das Gebäude zwei Kindergartengruppen mit jeweils 15 Kindern von drei bis sechs Jahre. Der neue Betrieb mit 24 neuen Krippenplätzen soll zum neuen Kindergartenjahr 2009/2010 im August dieses Jahres starten. Die Kinder vom Haus II werden in der Kita Bürgerpark I mit aufgenommen, so dass die Kinder weiterhin ihren Kindergartenplatz dort behalten und in ihrer gewohnten Umgebung bleiben können. Aufgrund dessen ist es jedoch in diesem Jahr nicht möglich, in dieser Kindertageseinrichtung neue Kindergartenkinder aufzunehmen. „Diese neuen Kinder werden auf die umliegenden Kitas (Raabestraße / St. Markus / Rathäuschen) verteilt“, so Anna Dourouka, Leiterin Fachbereich V „Jugend & Soziales“ und damit zuständige Fachfrau im Rathaus.

Der Bürgerpark II soll Ende Mai leer geräumt werden, damit sofort mit den Umbauarbeiten begonnen werden kann. Bereits am 20. Mai 2009 wird das Haus II den Betrieb einstellen, damit der Umzug vorbereitet werden kann. Am 22. Mai 2009 wird auch die Kita Bürgerpark I geschlossen bleiben, da alle Mitarbeiter/Innen benötigt werden, um den Umzug durchführen zu können. Ab Montag, 25. Mai 2009 wird der Betrieb im Haus I weitergehen.

„Für den Umzug wird jede Hilfe benötigt“, so die Leiterin der Kindertagesstätten Bürgerpark Frau Bärbel Grünberg. Eltern, die bereit sind, mit anzupacken, sind herzlich willkommen. Wer mithelfen möchte, meldet sich bitte bei Frau Grünberg oder Frau Bauch unter der Telefonnummer 06108 / 601923.

Das Umbauprojekt wird durch den Fachbereich VI „Bauen und Liegenschaften“ der Stadt Mühlheim am Main durchgeführt. „Wir haben versucht an alles zu denken und glauben, dass wir gut vorbereitet sind“, so Frau Nina Massie-Meyer, die den Umbau aus Sicht einer Architektin fachlich begleitet.

„Bei allen Beteiligten besteht Zuversicht auf einen reibungslosen Ablauf, so dass die Stadt Mühlheim am Main ab dem nächsten Kindergartenjahr 24 neue Krippenplätze anbieten wird“, so Heinz Hölzel abschließend.